

Pág.: 4 Cm2: 389,6 Fecha: 21-01-2025 10.000 Tiraje: Medio: El Sur Lectoría: 30.000 El Sur Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Universidades destacan alza en postulantes y estudiantes seleccionados para este año

Las mayores preferencias se concentran en carreras de la salud

Universidades destacan alza en postulantes y estudiantes seleccionados para este año

Este lunes se entregaron los resultados del proceso de postulación a la educación superior y las casas de estudios relevaron sus cifras.

Este lunes se dieron a conocer los resultados del proceso de posribisestitados de proceso de pos-tulación a las universidades, don-de a nivel regional más de 22 mil personas que rindieron la Prueba de Acceso a la Educación Supe-rior (PAES) estaban habilitadas nor (PAES) estaban habilitadas para postular. En este contexto, diversas casas de estudios locales evaluaron las preferencias de los futuros estudiantes. El rector de la Universidad Católica de la San-tísima Concepción (UCSC), Cristhian Mellado, señaló que "experimentamos un crecimien-to del 10% en estudiantes selecto del 10% en estudiantes selec-cionados y un aumento en los postulantes que nos eligieron como primera o segunda opción, consolidando nuestro liderazgo en la Región". Además, el progra-ma "Más Mujeres Científicas" de UCSC alcanzó una cobertura de

vacantes del 61% Asimismo, Eduardo Navarro, director de Admisión y Difusión Universidad Andrés Bello (Unab), sede Concepción, comentó que más de 90 mil estudiantes postularon a nivel nacional, siendo la casa de estudios con mayor preferencia de estudiantes e incre-mentando en un 8% el total de sus estudiante seleccionados. "En Concepción las cifras también muestran un aumento muy im-portante y que nos tiene muy contentos, que es de un aumento

del 9,2% en el número de selec-cionados", contó Navarro. En la Universidad de Concep-ción (UdeC) hubo más de 27 mil postulaciones efectivas, y el nú-mero de seleccionados alcanzó los 5 mil 561 estudiantes. "Existe una marcada preferencia de las postulaciones por las carreras de la salud. Tanto es así que solo 2 de las 10 carreras que recibieron mayor número de postulaciones, están fuera del área de la salud y una de las 8, corresponde a salud ani-mal. Como en años anteriores, Medicina sigue en primer lugar con 4 mil 187 postulaciones para 100 vacantes. Las postulaciones a la Universidad de Concepción es-



En la UCSC y Unab aumentaron los postulantes que los eligieron como primera opción

tán lideradas por mujeres, que concentran un 53% de las postu-laciones, mientras que el 47% res-tante corresponde a hombres", indicó Carolyn Fernández, directo-ra de Docencia UdeC. Por su par-te, la Universidad San Sebastián (USS) alcanzó un récord de selec-

cionados y convocó a matrícula a 10 mil 898 personas a nivel na-cional, recibiendo más de 21 mil postulaciones efectivas. En Concepción se seleccionó a 3 mil 562 estudiantes, donde las carreras preferentes fueron Enfermería, Psicología y Bachillerato en Cien-

cias de la Salud. "Los jóvenes reconocen en la USS una universi-dad de excelencia académica y destaca la gran preferencia de nuestra universidad en las carre-ras de medicina, ciencia y salud", comentó el vicerrector académico, Antonio Pujol.